



Dr. Fabian Ziegler ist seit der Gründung im November 2021 Vorstandsvorsitzender von en2x – Wirtschaftsverband Fuels und Energie e.V. sowie seit Januar 2020 Vorsitzender der Geschäftsführung der Deutsche Shell Holding GmbH und der Geschäftsführung der Shell Deutschland GmbH.

Geboren 1967 in der Schweiz studierte und promovierte Ziegler im Fachbereich Wirtschaftswissenschaften an der Universität in Basel. Nach mehrjähriger Berufstätigkeit bei einer Schweizer Unternehmensberatung wechselte er 1996 zur Shell Switzerland AG.

Seitdem war der zweifache Familienvater innerhalb der Shell Gruppe in unterschiedlichen Ländern für unterschiedliche Geschäftsbereiche in unterschiedlichen Führungspositionen tätig. Dabei lag sein Schwerpunkt auf dem sogenannten Downstreamgeschäft, also der Verarbeitung und der Vermarktung von Mineralölprodukten.



Dr. Fabian Ziegler has been Chairman of the Board of en2x - Wirtschaftsverband Fuels und Energie e.V. since its founding in November 2021 and Chairman of the Management Board of Deutsche Shell Holding GmbH and of the Management Board of Shell Deutschland GmbH since January 2020.

Born 1967 in Switzerland, Ziegler studied and obtained his doctorate in economics at the University of Basel. After working for a Swiss management consultancy for several years, he joined Shell Switzerland AG in 1996.

Since then, the father of two has held various management positions within the Shell Group in different countries for various business units. His main focus was on the so-called downstream business, i.e. the processing and marketing of petroleum products.